



「元気な竹原市」実現のために
～県・市町連携会談～

10月5日、湯崎広島県知事を竹原市へお迎えし、「県・市町連携会談」を行いました。会談に先立ち、竹原工業・流通団地に研修開発センターを置いている「株式会社シーエックスアール」と、10月1日に竣工した「株式会社野菜工房たけはら」、豪雨災害で被災された「藤井酒造株式会社」を視察しました。

視察の後、市の重要文化財である森川邸で、この度の被災状況や本市が進めるコンパクトシティの取組、観光振興策、企業誘致などについて意見交換を行いました。会談では知事から観光振興のアイデアや産業振興に関する助言などをいただきました。今後も県と市の連携を強化し、元気な竹原市のまちづくりに取り組んでいきます。



美しいピアノに癒されて
～窪田ミナさん チャリティコンサート～



10月5日、豪雨災害により被災した東野小学校で、作曲家・ピアニストの窪田ミナさんによるチャリティコンサートが開催されました。司会は東野小卒業生で広島FMパーソナリティの近藤志保さん。ピアノで演奏されたのは、窪田さんが作曲された、アニメ映画「ももへの手紙」の劇中曲など4曲。その優しい響きに子供たちはうっとり。児童の参加コーナーもあり、とても贅沢な時間になりました。

広島空港 25 周年！
～エアポートフェスタひろしま 2018～



10月14日、広島空港で、エアポートフェスタひろしま2018が開催されました。ステージイベントでは、「タケハラジェンヌ」として広報で取り上げたシンガーソングライターうずらさんや、『広島県「みんなで減災」推進大使』として、気象予報士の塚原美緒さんも出演し、歌やクイズで会場を盛り上げてくれました。空港会社の制服体験コーナーは女の子に大人気でした！

ティータイム

健康に気をつけなければ…と思いつつ、今年もおいしい季節に誘惑されています。

7月の豪雨災害から4か月が経過しようとしています。今月の表紙には、知事や市長をはじめ、竹原ゆかりに縁のある方々からの、「がんばろう竹原！がんばろう広島！」の想いを詰め込みました。(よ)

※「人のうごき」は、「れんらく板」に配置しています。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8790 (住所不要) 竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998

※市ホームページ「市長の部屋」内「市長へのメール」からでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。

発行 / 広島県竹原市企画政策課 ☎ (0846) 22-0942 FAX (0846) 22-0998

竹原市ホームページ <http://www.city.takehara.lg.jp/>



(この広報は再生紙・大豆油インクを使っています。)